

lui impose au nom de promesses non tenues ; mais dès qu'elle réclame les choses les plus indispensables pour vivre, on l'accuse, par-dessus le marché, de tous les maux qui sont les conséquences du fait que l'économie est dirigée par une poignée de capitalistes parasites.

## **NOUS VOULONS LA HAUSSE DES SALAIRES PAR RAPPORT AUX PROFITS DES CAPITALISTES.**

Tous ceux qui s'opposent à la généralisation de notre lutte travaillent, en réalité, à trahir nos revendications. Pour faire échec à toutes ces manœuvres, les travailleurs de chez Renault doivent s'adresser directement aux ouvriers des autres usines, leur expliquer la situation et les inviter à se mettre aussi en grève.

C'est seulement si le mouvement de grève s'étend que M. Lefaucheur sera obligé de céder rapidement, sinon la lutte sera plus difficile.

Camarades, au travail pour étendre le mouvement et faire ainsi échec à toutes les manœuvres !

6 mai 1947.

Le Comité de grève.